

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim,

Pertama-pertama peneliti ucapkan dan panjatkan puji dan syukur atas berkah, karunia, dan kekuatan yang telah diberikan oleh Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang kepada peneliti, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini. Juga kepada junjungan kami Nabi Muhammad SAW, yang dengan perjuangannya telah mengajarkan berbagai arahan menuju kebenaran.

Tujuan penulisan skripsi ini untuk memenuhi sebahagian syarat memperoleh gelar Sarjana Hubungan Internasional bagi mahasiswa program S-1 di program studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak demi kesempurnaan skripsi ini.

Dalam penyusunan skripsi ini, sangat banyak sekali rintangan maupun cobaan dari diri peneliti maupun dari lingkungan yang mewarnai proses penulisan skripsi. Namun, berkat dukungan ibu, keluarga, teman-teman dan dosen-dosen Ilmu Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia beserta niat yang kuat dari peneliti untuk menyelesaikan kuliah dan menempuh gelar sarjana, maka dengan penuh syukur alhamdulillah akhirnya penelitian ini dapat terselesaikan.

Dalam penulisan skripsi ini, Penulis selalu mendapatkan bimbingan, dorongan, serta semangat dari banyak pihak. Oleh karena itu Penulis ingin mengucapkan banyak rasa terima kasih kepada :

1. **Orang Tua yang tercinta dan saya hormati.** Terimakasih atas dukungannya dalam menyusun penelitian skripsi ini. Baik dukungan berupa moral maupun materil. Tanpa orang tua saya, saya mungkin tidak akan ada di posisi sekarang. Terimakasih Mah.
2. **Yth. Bapak Andrias Darmayadi Ph.D,** selaku Dosen Kemahasiswaan Universitas Komputer Indonesia. Terimakasih pak atas bimbingan dan ilmu yang diberikan kepada kami semua, melalui cara mengajar bapak yang selalu humoris dan memberikan nilai-nilai positif.
3. **Yth. Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP, M.Si,** selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia. Terimakasih bu atas bimbingan dan ilmu yang diberikan, serta nasihat-nasihat yang diberikan pada kami semua. Ibu merupakan inspirasi bagi para perempuan dalam hal kepemimpinan. Terimakasih Bu.
4. **Yth Bapak H. Budi Mulyana S.IP, M.Si.,** selaku Dosen Pembimbing dan Dosen Wali HI 2015. Terimakasih pak atas bimbingan dan ilmu yang bapak berikan baik selama di kelas maupun saat bimbingan. Terimakasih atas nasihat-nasihat yang bapak berikan selama kegiatan-kegiatan kampus. Terimakasih pak telah menjadi dosen pembimbing dan wali yang terbaik bagi saya dan teman-teman HI 2015.
5. **Yth Ibu Sylvia Okta Putri S.IP, M.Si.,** selaku Dosen Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia. Terimakasih bu atas ilmu dan nasihat yang selalu ibu berikan baik di kelas maupun di luar

kelas. Terimakasih ibu telah menjadi “ibu” bagi mahasiswa hubungan internasional, dan selalu memberikan inspirasi untuk menjadi lebih baik.

6. **Yth Tete Dwi Endah Susanti S.E**, selaku Sekretariat Jurusan Prodi Ilmu Hubungan Internasional yang selalu membantu peneliti dan teman-teman yang lain perihal kebutuhan-kebutuhan di kampus. Terimakasih juga tete telah membantu dan memberikan nasihat-nasihat terkait skripsi, penelitian dan lain-lain.
7. Terimakasih kepada teman-teman angkatan HI 2015 yang selalu humoris dan rebel pada setiap kegiatan serta selalu banyak drama yang akan selalu teringat. Terimakasih juga kepada teman-teman bimbingan, Dinda, Adrian, Seno, Kevin, Tasya, Erini dan Josefa untuk selalu mengingatkan tentang skripsi dan bimbingan.
8. Terimakasih, terutama teruntuk Aditya Wira Pratama yang selalu memberikan saya dukungan dan selalu menemani saya baik selama berkuliah di HI UNIKOM hingga dalam kehidupan sehari-hari.

Akhir kata, semoga skripsi ini dapat menambah wawasan dan berguna bagi almamater di masa depan.

Bandung, Juli 2019

Peneliti